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令和４年湧別町教育委員会第６回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員             

喜多友美委員 

《欠席者》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課

参事 澁谷 順、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐

藤美貴、教育総務課主幹 大西久践、教育総務課主幹 宍戸和幸、

教育総務課主査 廣井隆志 

《傍聴人》  無し 

《付議案件》  承認第１号  令和４年教育委員会第５回定例会会議録の承認に 

ついて 

議案第１号  湧別町奨学金貸付条例の一部を改正する条例の制定

について 

議案第２号  湧別町奨学金貸付条例施行規則の一部を改正する規

則の制定について 

議案第３号  湧別町通学路交通安全プログラムの改訂について 

議案第４号  子どもの読書活動推進計画策定委員の委嘱について 

議案第５号  令和４年度教育費予算の補正について 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、令和４年第６回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委員

は、会則第１８条の規定によりまして森谷委員と岩佐委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

５月３０日であります、オホーツク管内教育委員会協議会教育長部

会が網走市で開催されましたので出席しました。その主な内容は令和

３年度の事業実績及び決算、令和４年度の事業計画及び予算が提案さ

れ、それぞれ承認されました。また、役員改選においては事務局より

提案のあった内容で決定いたしました。 

また、総会終了後引き続き、令和４年度第９地区教科用図書採択教

育委員会協議会が開催され、提案された案件について審議しそれぞれ

承認されました。 

 

６月４日であります、北海道大学大学院教育学研究院長訪問であり

ますが、これまでの、同大学大学院教育学研究院宮崎教授が退任され、

その後任として横井教授が研究院長に就任いたしましたので挨拶に伺

い、同時にこれまでの北海道大学大学院教育学研究院と湧別町のお互

いの発展のための連携・取り組みについて再確認させていただき、更

なる取り組みについて確認してきたところであります。 

  

同日であります、３年ぶりに札幌湧別会総会が札幌市で開催されま

した。湧別町からは町長・副町長、議会からは正副議長が、また団体

からは商工会長・観光協会長など総勢９名が出席いたしました。コロ

ナ禍ということもあり若干出席者が少なかったわけですが、久しぶり

の再会にみなさん話が弾んでおりました。 

 

６月７日・８日であります、文部科学省野沢文教施設企画・防災部

施設助成課長が来町されました。今回の来町については、本年３月に

刈田町長と文部科学省に出向き本町の義務教育学校などの取り組みに

ついて説明をしたところ、一度現場を見てみたいという話が今回実現

したものであります。限られた時間の中での調査で、駆け足状態で各

学校を訪問し現状やその取り組みなどについて校長先生から説明し、

本町の現状や取り組みなどについてご理解いただけたもの思っており

ます。 

 

６月１０日本日であります。午前中に湧別町議会全員協議会が開催

されました。案件は６月町議会定例会に提案される令和４年度湧別町
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

喜 多 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

一般会計補正予算についての協議であり、1 点目は「新型コロナウイ

ルス感染症対応地方創生臨時交付金」であり、今回も感染の拡大の影

響を受けている地域経済や住民生活の支援などを通じて地方創生を図

るものであり、教育委員会においても湧別高校存続対策事業としてタ

ブレット端末の導入に係る経費や町立学校感染症対策備品の整備経

費、また芸術文化公演に係る経費などが含まれております 

２点目は「上湧別地区義務教育学校整備事業に係る協議」であり、

これについても６月定例会に追加補正する「上湧別地区義務教育学校

整備工事基本実施設計業務にかかる委託料の追加」であります。以上

２点が議題でありますが、この件については、後程議案第５号におい

て、詳細説明をさせていただきますので宜しくお願いいたします。 

以上で報告とさせていただきます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和４年第５回教育委員会定例会会議録の

承認について、喜多委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和４年第５回教育委員会定例会の会議録につきましては、６月１

０日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されているこ

とをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 議案第１号 湧別町奨学金貸付条例の一部を改正する条

例の制定について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町奨学金貸付条例の一部を改正する条例の制定に

ついて、提案理由の説明を申し上げます。 

湧別町奨学金貸付条例の一部を改正する条例案について次のとおり

議会に提案するように、町長に申し出をするものでございます。 
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佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

提案理由でございますが、民法の定める成年年齢を１８歳に引き下

げること等を内容とする民法の一部を改正する法律が令和４年４月１

日に施行されたことに伴い、奨学生に対する「保護者」の文言を整理

するため、本条例を制定するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定いたしま

す。 

 

日程第６ 議案第２号 湧別町奨学金貸付条例施行規則の一部を改

正する規則の制定について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第２号 湧別町奨学金貸付条例施行規則の一部を改正する規則

の制定について、次のように制定するものでございます。提案理由と

いたしまして、議案第１号で提案させていただいた湧別町奨学金貸付

条例の一部を改正するため、本規則を改正するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案どおり決定いたしま

す。 

 

日程第７ 議案第３号 湧別町通学路交通安全プログラムの改訂に

ついて、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第３号 湧別町通学路交通安全プログラムの改訂について、提

案理由の説明を申し上げます。 

町内小・中・義務教育学校における通学路の交通安全確保に向けた

取り組みを推進するため、合同点検を実施し、抽出した対策必要箇所

及び対策を追加するため、本プログラムを改訂するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

中 島 参 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第３号を原案どおり決定します。 

 

日程第８ 議案第４号 子どもの読書活動推進計画策定委員の委嘱

について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第４号 子どもの読書活動推進計画策定委員の委嘱について、

提案理由の説明を申し上げます。 

子どもの読書活動推進計画策定委員に次の者を委嘱したいので、湧

別町子どもの読書活動推進計画策定委員会設置要綱第３条第２項の規

定に基づきまして、教育委員会の議決を求めるものでございます。 

提案理由といたしましては、令和５年からの第２期子どもの読書活

動推進計画の策定のために、新たに委員を任命しようとするものです。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第４号を原案どおり決定します。 

 

日程第９ 議案第５号 令和４年度教育費予算の補正について、事

務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第５号 令和４年度教育費予算の補正について 提案理由の説

明を申し上げます。 

令和４年度教育費予算の補正につきまして、６月１６日開会予定の

町議会第２回定例会に提案するように、町長に申出をするものでござ

います。 

提案理由でございますが、令和４年度教育費予算の補正について、

議会の同意を得ようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第５号を原案どおり決定します。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和４年第６回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 


